

## ABSTRAK

**Siti Aisah Nur Fauziah: Pengaruh *Return On Equity* (ROE) dan *Price to Earning Ratio* (PER) Terhadap *Price to Book Value* (PBV) pada PT. Kalbe Farma Tbk. Periode 2010-2019**

Masyarakat kini mulai tertarik untuk melakukan investasi atau jual beli saham. Untuk melakukan investasi tentu kita harus mengetahui apakah nilai saham perusahaan tergolong mahal atau murah, oleh karena itu haruslah menganalisisnya rasio tentang harga wajar perusahaan ataupun nilai perusahaan. Pendekatan penilaian *Price to Book Value* (PBV) dinilai sangat pas untuk mengetahui hal tersebut. Adapun *Price to Book Value* (PBV) memiliki faktor-faktor yang mempengaruhinya, dari faktor faktor yang ada *Return On Equity* (ROE) dan *Price to Earning Ratio* (PER) dipilih oleh peneliti untuk diteliti sebagai faktor yang dapat mempengaruhi nilai *Price to Book Value* (PBV). Pada PT. Kalbe Farma Tbk. pada ketiga variabel tersebut terdapat ketidak sesuaian dengan teori yang ada. Dalam hal ini penulis tertarik untuk membahas lebih dalam.

Tujuan penelitian ini yaitu agar dapat mengetahui berapa besar pengaruh secara parsial *Return On Equity* (ROE) terhadap *Price to Book Value* (PBV), berapa besar secara parsial pengaruh *Price to Earning Ratio* (PER) terhadap *Price to Book Value* (PBV), dan berapa besar secara simultan pengaruh *Return On Equity* (ROE) dan *Price to Earning Ratio* (PER) terhadap *Price to Book Value* (PBV).

Kerangka berpikir pada penelitian ini yaitu secara parsial *Return On Equity* (ROE) meningkat maka *Price To Book Value* (PBV) juga akan meningkat. Secara *Price to Earning Ratio* (PER) meningkat maka *Price To Book Value* (PBV) juga akan meningkat. Dan secara simultan *Return On Equity* (ROE) dan *Price to Earning Ratio* (PER) meningkat maka *Price To Book Value* (PBV) juga akan meningkat.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan merupakan data sekunder yang bersal dari website resmi PT. Kalbe Farma Tbk. selama sepuluh tahun pada periode 2010-2019.

Hasil penelitian dari penelitian ini yaitu *Return On Equity* (ROE) secara parsial berpengaruh sebesar 32% terhadap *Price to Book value* (PBV). *Price to Earning Ratio* (PER) secara parsial berpengaruh sebesar 32% terhadap *Price to Book value* (PBV). *Return On Equity* (ROE) dan *Price to Earning Ratio* (PER) secara simultan berpengaruh sebesar 99,8% terhadap *Price To Book Value* (PBV).

**Kata Kunci:** *Return On Equity* (ROE), *Price to Earning Ratio* (PER), *Price To Book Value* (PBV).